

Adresses à Athènes & dans le Péloponnèse

03-06-2007

Nos adresses coup de coeur à Athènes & dans le Péloponnèse

Vous trouverez ici les restaurants, bars et autres adresses que nous avons sélectionnés et testés

{mospagebreak heading=Introduction & title=Athènes}

ATHENES UNE VILLE AUX MULTIPLES VISAGES

- DIOGENES Lisikratous Sq. & 3 Selley, Plaka

Un bel endroit dans Plaka sur la place du monument de Lysicrate. Nous avons été très bien conseillés par un grec (rencontré un soir) car le service est impeccable et le repas délicieux : un agneau "spécial Pâques" succulent et un tiramisu excellent ! La terrasse extérieure est très agréable et donne sur les vestiges. Le restaurant est ouvert de 11h du matin à 1h du matin.

- TAVERNA SISSIFOS 31 Mnisikleous, Plaka

Dans Plaka, au coeur du quartier d'Anafiotika. Ce resto touristique possède une belle terrasse sur le toit avec vue sur l'Acropole et le reste de la vieille ville. La nourriture est banale et le service un peu lent à la différence de la plupart des établissements que nous avons testés. L'accueil est pourtant sympathique (en français) et on nous a offert l'apéritif.

- VIZANTINO 18 Kydathineon, Plaka

Cette taverne toujours bondée propose une nourriture correcte mais sans plus avec par exemple comme plat du jour, un mélange de veau, d'olives, de pommes de terre et de fromage. Elle a le mérite de servir jusqu'à 1h du matin et propose une terrasse en plein sur la place animée de Filomousou Eterias. Par contre, le vin maison n'est pas bon.

- SAVAS 86 Mitropoleos, Monastiraki

Idéal pour déjeuner, ce resto prépare des gyros, version grecque du döner kebab turc, ainsi que des plats plus orientaux comme le "pastourmali" ... ce feuilleté au pastrami et au fromage était vraiment bon !

- CAFE AVYSSINIA 7 Kynetou, Monastiraki

En plein coeur du marché aux puces, ce "mezedopoleio" (endroit où l'on sert des mezzedes = tapas grecques) est une excellente adresse qui propose aussi des plats régionaux. Le service est très rapide et les anchois marinés ("gavros") sont très bons. Nous étions à l'étage comme dans une salle à manger à l'ancienne, contre de grandes baies vitrées ouvertes sur l'animation du marché et sur l'Acropole. Au rez-de-chaussée, cela ressemble à une brasserie.

- FILISTRON 23 Apostolou Pavlou, Thisio

Ce restaurant nous a un peu déçus malgré son toit en terrasse très couru où nous avons une table avec une vue imprenable sur l'Acropole toute proche. Le service laisse à désirer et les mezzedes sont moins goûteux que ceux dégustés dans d'autres restos (en particulier le Tzatziki et le Mastelo, un fromage frit servi dans une sauce tomate).

- OINEAS 9 Esopou, Psiri

Nous avons déniché cette table dans une rue piétonne de Psiri, le "Soho" d'Athènes, pas loin de la station de métro Monastiraki. La carte est aussi en français et les plats sont très bons. De plus, le décor est délicieusement kitsch et, derrière le comptoir, on trouve un mur de bouteilles multicolores illuminées.

- ORIZONTES LYCAVITTOU Colline du Lycabette

Attenant au restaurant haut de gamme perché sur le mont Lycabette, cette salle sert des plats moins élaborés mais bons. C'est une immense véranda avec vue sur la ville (mais pas sur l'Acropole à la différence du resto chic) où l'on peut dîner jusqu'à 1h du matin ou seulement boire un verre (assez cher).

- CAFE-BRASSERIE 44 Oktovriou-Patision (devant le Musée Archéologique)

Sur l'esplanade devant le musée, une grande brasserie propose de bonnes choses toutes simples en terrasse ou à l'intérieur. Après une longue visite, on est vraiment tenté par cet endroit accueillant. Le service est agréable et nous avons dégusté notre plat tout en "digérant" les belles oeuvres découvertes plus tôt ce matin...

- CENTER OF HELLENIC TRADITION 36 Pandrosou, Plaka

A l'étage de la galerie, nous avons découvert une sympathique "ouzeri" (où sont servis ouzo et assiette de mezzedes) fréquentée essentiellement par des grecs. Le jus d'oranges pressées est excellent et les en-cas ont l'air appétissant. De plus, on a une vue sur l'Acropole.

- BRETOS 41 Kydathineon, Plaka

Bar sympa où l'on déguste, souvent debout car il n'y a que quelques places assises au comptoir, ouzo (2 €; 50), eau de vie et autres spiritueux en parlant avec son voisin ... le lieu est vivant et animé ! La décoration est constituée d'énormes tonneaux (qui servent un breuvage que nous n'avons pas testé) et d'un mur de bouteilles multicolores illuminées en soirée.

{mospagebreak title=Nauplie et alentours}

Nauplie et alentours

- AMIMONI Acronaupli

Le restaurant du Nafplia Palace, un tout nouveau complexe hôtelier qui a pris ses quartiers dans la citadelle d'Acronauplia, nous a déçus malgré son cadre chic avec une belle vue sur la baie ... Pour dîner, un pianiste accompagne une chanteuse. Le service n'est pas à la hauteur et le plat de pâtes était quelconque. De plus, des moucherons nous ont gâché le repas pourtant à l'intérieur.

- TAVERNA O VASILIS 22 Staïkopoulou

Pour un dîner tardif (23h30), vous serez bien accueillis. Les plats sont simples et l'addition modeste. Le cadre est sympathique en plein coeur des rues piétonnes principales de la vieille ville ... d'ailleurs, cette rue regorge de restos !

- TAVERNA ARHONTIKO Angle des rues Ipsilanti et Siokou

Ici, les spécialités sont savoureuses et copieuses et les serveurs très aimables. Nous nous sommes régalés, entre autres, avec 3 sortes de mezzedes. Le Taramosalata (tarama) est très bon, très aillé et bien différent de celui proposé en France ; le Saganaki est un fromage à pâte dure coupé en carrés et frit jusqu'à ce que l'intérieur soit ramolli et l'extérieur croustillant ... bon mais salé ; enfin, le Tirokafteri est une pâte à tartiner au fromage (généralement à base de féta) ... épicé juste comme on aime.

- ANTICA GELATERIA DI ROMA Angle des rues Farmakopoulou et Komninou

Eh oui, ce sont paraît-il les meilleures glaces de Nauplie. Préparées chaque jour par un maître-glacier italien, nous avons goûté certains parfums avec délice. L'accueil est très aimable et la boutique vend une foule de produits italiens.

{mospagebreak title=Mycènes}

Mycènes

- LA BELLE HELENE DE MENELAS Route principale du village

Quelle aubaine de dénicher cet hôtel-resto où les bus de touristes ne font pas halte : tenu par un grec parlant français qui ne veut plus laisser de commission importante aux tours opérateurs et préfère proposer de la qualité. Le choix était restreint ce jour mais la salade grecque traditionnelle (féta, concombres, tomates, olives) et la moussaka, cuisinés par la maman, sont un régal ! Nous avons déjeuné en terrasse pour une addition minime puis nous avons regardé les photos et les dédicaces de tous les gens célèbres venus ici ... car c'est l'hôtel où résidait Schliemann pendant les fouilles !